

14 Diciembre, 2017

PAÍS: España PÁGINAS: 34

TARIFA: 795 €

ÁREA: 184 CM² - 16%

FRECUENCIA: Diario

O.J.D.: 17194

E.G.M.: 187000 SECCIÓN: ECONOMIA



Los constructores de obra pública reeligen a Javier Verdú como presidente

La patronal reclama más inversión por parte de las administraciones «para no castigar más al sector»

D. NAVARRO

■ La asamblea general de la Federación de Obras Públicas de la Provincia de Alicante (Fopa) reeligió

ayer, por unanimidad, a Javier Verdú como presidente de la organización. Se trata del segundo mandato del representante de la firma Los Serranos, que accedió al cargo en 2013 en sustitución de Manuel Peláez Robles. Verdú aprovechó su discurso tras la reelección para reivindicar una mayor inversión en Obra Pública «al objeto de generar empleo y no destruir ni castigar

más al sector». También defendió la figura del empresario como generador de empleo y como agente imprescindible para el diálogo social. Igualmente, subrayó que se esforzará «para que la Federación continúe siendo un interlocutor permanente ante las distintas Administraciones y Entidades».

Tras la elección, además de Javier Verdú, forman parte de la jun-

ta directiva de Fopa Francisco Moreno, de Becsa (vicepresidente primero-tesorero); Jesús Jiménez, de OHL (vicepresidente segundo-contador), y Rosa Vinal (secretaria general), además de los vocales Manuel Peláez Robles, de Ecisa; Juan Ignacio Colado, de CHM Antonio Marco, de Acciona Infraestructuras; Enrique Cabañero, de Pavasal; Domingo Alcocer, de Doalco, SA; Daniel Molina, de Hidraqua; Juan Manuel Baeza, del Grupo Generala; Santiago Villalón, de Aceinsa Levante, Javier Vidal, de Vías y Construcciones; Ricardo Bono, del Grupo Bertolín;



Javier Verdú, presidente de Fopa

José Vicente Guerola, de Guerola Transer; Javier Gisbert, de Gestaser; José Miguel Romero, de Tecopsa, y Manuel Esquembre, de Sigma Infraestructuras.